

09.09.2022

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,

herzlich willkommen im Schuljahr 2022/23! Ich wünsche der ganzen Schulgemeinschaft, dass wir endlich ein „normales“ Schuljahr miteinander gestalten können. Schule ist mehr als Wissensvermittlung, uns allen fehlte die Gemeinschaft.

Im Erlass vom 08.09.2022 gab es dennoch ein paar Hinweise, über die ich knapp informieren möchte.

- Die Raumtemperatur wird im Winter in den Klassenräumen 20 Grad Celsius betragen.
- In Sporthallen soll die Temperatur im Winter auf 19 Grad Celsius herabgesenkt werden. Dies gilt nicht für die Dusch- und Umkleieräume. Hier werden 24 Grad Celsius vorgeschlagen.
- Wem es zu kalt ist, der hat keinen Anspruch auf Fernlernen. Alternativ dürfen Jacken im Unterricht getragen werden.
- Empfohlen wird weiterhin regelmäßiges „Stoßlüften“.
- In der „Schnupfenzeit“ erhalten alle Schüler*innen und Lehrkräfte vier Schnelltests aus den noch vorhandenen „Restbeständen“.

Erfreuliches zur Ausstattung:

Wir freuen uns über unsere neue digitale Ausstattung, die in den Ferien eingerichtet wurde, und sind auf das „neue“ Unterrichten gespannt.

Events in der ersten Woche:

Erinnern möchte ich an die Einschulungsfeier der neuen Fünftklässler und an den Jahresanfangsgottesdienst, der am Freitag, den 16.09.2022, in der Erlöserkirche stattfinden wird.

Mit lieben Willkommensgrüßen

Ihre
Edeltraud Smolka